
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SAN BLAS 

 
 

FECHA: miércoles 09 diciembre 2009, a las 18:00 
LUGAR: Salón de Actos del Distrito de San Blas                                                                                                               
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Carmen González Fernández 
VICEPRESIDENTE: Manuel Caro Santantón Las Rosas 
PORTAVOZ: Andrés Cabrera Hernando Amistad de Canillejas 
SECRETARIO: M.ª Antonia Atilano Ortiz 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Alberto Díaz Álvarez 
José Emilio Franco Uría 
Julio Marinas Gómez 

Grupo político PSOE Antonio Aranda Blanco 
Francisco Ramírez Martín 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos Eloisa Alarcón Morales Ateneo Las Mercedes para 
Cultura y Deporte 
Pablo Morena López Las Musas 
Yolanda Rodriguez Martínez Hogar de Belén 
Agustina Serrano Molina San Blas-Simancas 
representado/a por Mar Martín Roa                                                                                      
José Ángel Vicente Cabanillas Ciudad Fin de Semana 

 
 
ENTIDADES: 

  

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Nieves Olmo Navas 
Francisca Quesada Expósito 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

José Joaquín Valenciano Ortega  

Junta Local de Seguridad José Ángel Estebaranz Pérez  representado/a por 
Darío Llorente                                                                                      

 



 
INVITADOS: 

  

 
NO ASISTEN: 

Grupo político PP Alberto Manuel Campos Gil 
Victor José Gutiérrez Sánchez 

Grupo político IU Alfredo Gijón Escobar 
Asociaciones de Vecinos Miguel Ángel García Sanz Polígono H de San Blas 

Alejandro Llop Fernández Ciudad Pegaso 
Alejandro Pariente Álvarez Polígono H La Unión 

Deportivas Miguel Ángel García Sanz C. Dep.Elemental Polígono-
H San Blas 
Juan Carlos Seguí Núñez A.D.A.E. Simancas 

Culturales Manuel Godoy Fernández Aula de Cultura Altamira 
Carácter Social Manuel Calzada Centeno ONG Madrid Zona Este 

(OMZE) 
José Luis Martínez de Miguel CIRVITE (Circulo 
Convivencial Límite) 

Apoyo Mutuo Iluminada Martín Crespo ALCER Madrid 
Juan Antonio Sacaluga Luengo Asociación PAUTA 

Comerciantes Fernando San Miguel Sánchez Asoc. Comerciantes y 
Autónomos San Blas-Canillejas 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Ainhoa Espadero Ruiz 
Cristóbal Rodriguez Molino 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Cintia Vera Gutiérrez 

Centros Municipales de 
Mayores 

Manuel Fernández Bustos 

Consejero Técnico del 
Distrito de San Blas 

Vicente Álvarez Martín Consejero Técnico del Distrito 
de San Blas 

 Asesor Técnico del Distrito de San Blas 
Juan José Arriola Álvarez 
Asesor Técnico del Distrito 
de San Blas 

 

Asesora Técnica del Distrito 
de San Blas 

María Molina León Asesora Técnica del Distrito de San 
Blas 

 Gerente del Distrito 
Gerardo Ravassa Checa 
Gerente del Distrito 

 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el día 1 de octubre 
de 2009. 
Propuesta:  
Acuerdo:  

Votación: Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Petición de información sobre el control de las reservas de 
estacionamiento para minusválidos en el Distrito de San Blas. 
Tema tratado: La Sra. Rodríguez plantea que hay diversas reservas de 
estacionamiento para minusválidos que no se utilizan. 
La Sra. Concejal Presidente informa sobre las condiciones para obtener la 



RESUMEN DE TEMAS: 

autorización de estacionamiento en espacios reservados para minusválidos y que 
estos espacios son un servicio general de la ciudad, no son nominativas. 
El Sr. Llorente informa sobre el seguimiento que se realiza sobre la utilización de 
las reservas. 
Acuerdo:  

 
 
Punto: 3.- Informe sobre el documento de evaluación de las acciones del Plan de 
Acción de Agenda-21. 
Tema tratado: La Sra. Alaracón informa que la Comisión de Agenda 21 ha realizado 
un análisis pormenorizado de todas las actuaciones contenidas en el Plan. Del 
resultado de este trabajo se han refundido algunas actuaciones, otras se han 
suprimido y se ha planteado la necesidad de que el Área de Medio Ambiente 
vuelva a remitir para estudi algunas de las actuaciones. 
El Sr. Gerente informa que el Distrito se ha dirigido al Área con el trabajo de la 
Comisión, junto con el informe de valoración del Distrito. Valora positivamente el 
trabajo de la COmisión. 
La Sra. Concejal Presidente felicita a los miembros de la comisión de Agenda 21 
por el trabajo realizado 
Acuerdo:  

 
 
Punto: 4.- Informe del portavoz de la Comisión de Urbanismo y Medio Ambiente. 
Tema tratado: El Sr. Aranda da lectura a los asuntos tratados en la Comisión: 
- Propuesta de construcción de varios PAR 
- Balance de las obras ejecutadas en desarrollo del Plan E 
- Problemas relativos a la limpieza viaria 
- Diversas cuestiones relativas al barrio de Las Musas. 
La Sra. Concejal informa sobre los aspectos señalados. 
En varias intervenciones, los miembros del Consejo presentan iniciativas osbre los 
temas tratados, así como aclaraciones e informaciones complementarias. 
Acuerdo:  

 

 
 
 
 


